Antonio Camacho Herrera

Datos académicos

1988. Licenciado en Filosofía y Ciencias de la Educación (Pedagogía) por la Universidad de Sevilla, España.

1996. Doctor en Filosofía y Ciencias de la Educación (Pedagogía) por la Universidad de Sevilla, España. Calificación Sobresaliente "cum laude" por unanimidad. La tesis denominada: "*Movimiento vecinal y cambio social.Un enfoque sociopedagógico*" fue un estudio sobre la formación en el movimiento vecinal del Polígono Sur, analizando diez entidades asociativas y, además, las plataformas ciudadanas que trabajaban coordinadamente en aquellos momentos en el barrio.

Trayectoria profesional

1982. Educador del Ayuntamiento de Sevilla, en el Plan Municipal de Acción Educativa (PMAE) dentro del programa "Caracteriales", trabajando con menores en situación de exclusión y conflictividad social en el Polígono Sur, mediante actividades en la naturaleza, medioambientales, deportivas y socioculturales.

1983-1986. Educador en la Asociación "Atención al Menor" que se especializó en el trabajo con menores en situación de exclusión y conflictividad social en el Polígono Sur, realizando actividades en la naturaleza, medioambientales, deportivas y socioculturales.

1986-1989. Educador del Servicio de Atención al Menor (SAM) de la Asociación Gitana "Villela or chivé". El SAM se dedicó al trabajo con menores en situación de exclusión y conflictividad social, sus familias y las instituciones sociales y educativas en el Polígono Sur, realizando actividades en la naturaleza, medioambientales, deportivas y socioculturales.

1989-1992. Coordinador del equipo de educadores del Servicio de Atención al Menor (SAM) de la Asociación Gitana "Villela or chivé". realizando tareas de coordinación, asesoramiento y dirección de actividades en la naturaleza, medioambientales, deportivas y socioculturales.

Situación profesional

Profesor del Departamento de Teoría e Historia de la Educación y Pedagogía Social de la Universidad de Sevilla desde el 1 de enero del año 1994, hasta la actualidad.

30-07-2001 toma de posesión como profesor Titular de Universidad (TU).

Director y Profesor-Tutor del Máster Universitario en Educación Social y Animación Sociocultural desde el año 1998, hasta la actualidad. Universidad de Sevilla.

Profesor en Máster relacionados con la educación social de distintas universidades españolas.

Director del Grupo de Investigación HUM 249: Pedagogía Social. Desde 2006 hasta la actualidad.

Director de tesis doctorales, tesis de maestría, TFM, TFG y trabajos de investigación, habiendo presentado hasta la actualidad doce tesis doctorales y más de cincuenta tesis de maestría y Trabajos de Fin de Máster (TFM).

Director e investigador colaborador en proyectos de investigación tanto estatales como internacionales.

Miembro de distintos tribunales de tesis doctorales en diferentes universidades españolas.

Director y profesor de diversos cursos de inteligencia y educación emocional de la Universidad de Sevilla desde 2010 hasta la actualidad.

Profesor de diversas asignaturas en los Grados en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte, Educación Primaria, Pedagogía y de materias en los Máster Universitarios oficiales en Actividad Física y Calidad de Vida de Personas Adultas y Mayores, Psicopedagogía, Formación y Orientación para el Trabajo y Máster en Profesorado de Enseñanza Secundaria Obligatoria y Bachillerato, Formación Profesional y Enseñanza de Idiomas de la Universidad de Sevilla.

Secretario del Departamento de Teoría e Historia de la Educación y Pedagogía Social de la Universidad de Sevilla (2015-17).

Director del Departamento de Teoría e Historia de la Educación y Pedagogía Social de la Universidad de Sevilla (diciembre 2021 - hasta la actualidad).

Publicaciones

Autor y director de múltiples publicaciones (20 aproximadamente) internacionales y nacionales (libros, revistas científicas...) relativas al ámbito de la educación social, la intervención socioeducativa con menores en riesgo, inclusión social, la educación de personas adultas, los movimientos sociales, la participación ciudadana...

Participación en congresos, jornadas, simposiums...

Director de diferentes congresos y jornadas de carácter internacional y nacional relativos a temáticas de la educación social, la animación sociocultural, la inclusión social, la marginación social, los movimientos sociales, la inmigración e interculturalidad, las drogodependencias y adicciones, el trabajo con menores, la educación popular...

Miembro de múltiples comités científicos y organizadores de congresos, jornadas y simposiums de carácter internacional y nacional.

Participante con conferencias, ponencias y comunicaciones en más de cincuenta congresos, jornadas y simposiums.

En la actualidad compagina su actividad docente con actividades de formación pedagógica y con publicaciones referidas a las temáticas siguientes: Educación social, animación sociocultural, educación emocional, inteligencia emocional, inclusión social

a través del deporte y animación sociocultural, educación de personas adultas, inmigración, movimientos sociales, participación ciudadana...

Sevilla, septiembre 2025